

【体育祭練習がスタートです…】

さあ、成功へ向けての大切な歩みを！

シルバークも終わり、今日からいよいよ体育祭に向けての練習が始まります。長期予報では、今週からは夏の暑さから一気に秋の気配へと変わり、気温も低下するというのですが、とにかく油断なく、一日一日を大切に過ごしていきましょう。報道によれば、新型コロナウイルス感染症は新たな型が流行り始めていると言われています。今度は今までもよりも少し症状も辛く、後遺症も心配されているとのこと。私たちにできるのはとにかく予防に努めること。うがいや手洗い、必要に応じてのマスク着用くらいしかできることはありません。しかし、予防にはそれが一番効果的とも言われます。お互いに気をつけながら、毎日の練習に取り組んでいきましょう。

体育祭はシスターでの絆が一番強く現れる行事の一つではないかと思えます。三年生が中心となって取り組むのは勿論ですが、一・二年生にとっても、先輩たちから活動を引き継ぐための様々な準備となる時期でもありません。限られた時間の中で準備。日程表を見ると、一日を細かく分けて効果的に準備ができるよう計画されています。秋の陽気になる

ということとは、天気も変わりやすくなるというところでもあります。(秋の天気図の特徴が言えますか。三年生は言えないとちょっと困りますね。一・二年生は是非調べてチャレンジレポートにしてみてくださいね。)雨が降らないことを祈りたいのですが、どうしても秋晴れだけではすまないかも知れません。そんな時、三年生を中心としてどんな動きができるか、ここが頑張りどころです。昨年もそうでしたが、応援賞への評価は、今日から始まるのです。七つのシスターの動きをしつかりと見ていきたいと思えます。応援団の人達の活躍も期待しています。(先週も遅くまで、一生懸命に練習してくれましたね。全校応援団の演舞もとても楽しみです。)一人一人、みんなの力を合わせて頑張りていきましょう。

【新制服もできあがりしました…】

新たな歴史をみんな自身の手で…

先週末に行われた生徒会役員選挙。八名の全校リーダーのみなさんが決まりました。立ち会い演説会では各自が堂々と決意を述べてくれましたが、『三年生の先輩たちが抜けたあとでもきつと立派に南部中をリードしてくれるだろう』そんな思いを抱かせてくれる立派な姿だったと思います。これからの活動が楽しみです。『通っていて楽しい、笑顔のあふれる学校にしたい』そんな言葉が多く聞かれました。このためには南中生全員の協力が必要です。こ

れからもみんなの手で新たな歴史を築いていくこと、特に自治活動を推進して行ってほしいと思います。そのためには生徒会本部役員のみなさんの力だけでは成しえないのです。南中生一人一人が協力し、率先して新しいものを生み出していかなければなりません。その決意を示す一票でもありました。【責任】、お互いがそれぞれの立場でやるべきことをきちんとこなしていくこと。これからも大切にしていきたいと思います。

来年度からスタートする新しい制服が完成しました。見本を届けていただいたので、しばらくみなさんの目に触れるところに展示しておきたいと思えます。エンブレムに込められた願いも大切にしていきたいと思います。

この三連休も葛北新人戦が行われました。様々な競技会場に、たくさんの三年生が応援に駆けつけてくれました。これこそ南中らしい、Ryunan Spiritですね。三年生のみなさんに心から感謝すると共に、その思いに一・二年生は精一杯応えていきたいと思います。自分たちの新たな目標を達成するために、一日一日を大切に、さあ精一杯頑張りましょう。

